

# Sitzung 2023-06-21

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
• nichts relevantes	21.06.2023
Zeit	18:00 - 19:04
Protokollant*in	Max H., Sascha (bis 19 Uhr)
• neue Fachbereichskoordinatorin im Dekanat hat sich vorgestellt	
Redaktion	Joachim S.
• Anfrage für Knusperflocken für Ersti-Taschen	
• Unite!-Roundtable 13. Juli	
• Systemupdate von FSS mit Downtime	Jan R., Josias W., Frank N., Jonathan M., Joachim S., Daniel S., Magnus H., Flora L., Richard C., Julius S., Denys, Sascha (bis 19 Uhr), Luca L. (bis 18:23), Julian R., Pia G., Nico K., Magnus, Otku S., Sebastian S., Jakob S., Roni
• Stipendienausschreibung im MINT-Bereich (TWS)	
• Es wurde eine Mathe I Klausur in der Chemie gefunden. Klausur ist online bei der Mathe verfügbar. Jan R. beantwortet Mail	
• Nachwuchs für UA-Absolventen gesucht	Leon K.
Anwesende online:	

## Mitteilungen

- Die Hochschulwahlen sind beendet. Vorläufige Ergebnisse unter [https://www.intern.tu-darmstadt.de/verwaltung/dez\\_vii/wahlamt\\_d7/index.de.jsp](https://www.intern.tu-darmstadt.de/verwaltung/dez_vii/wahlamt_d7/index.de.jsp)
  - FBR: Fabian D., Nadine V., Pia G.
  - FSR: Fabian D., Lea P., Joachim S., Pia G., Jonathan S., Yannic H., Nicolas K., Jennifer N., Jan R.
- FSS System Update ist noch nicht abgeschlossen, wird noch weitergehen
  - Downtimes werden angekündigt, bitte ernstnehmen und dafür keine extra Tickets aufmachen

## Termine

- 22.06., Sommerfest mit Kolloquium
- 22.06., 13:30 - 15:30 LuST
- 22.06., Füsikmusikabend (Die haben unseren Termin geklaut)
- 22.06., FSK
- 22.06., 19 Uhr StuPa
- 28.06., Mitgliederversammlung D120 e.V.

- 30.06., 14 Uhr AK Merch
- 30.06., Anmeldeschluss Prüfungen
- 03.07., ca. 14:00 Uhr Prof. Michels kommt D120 besuchen
- 06.07., Sommerfest Füsik
- 06.07., Fachbereichsrat
- 06.07., 18 Uhr, LZI GnoM
- 14.07., Mathemusikabend
- 15.07., RPGnoM
- 31.10. - 05.11., nächste KIF

## Rückblick

- Erweiterung Ausleihe-Team um Lea und Max
- Offene Ophase-Orga-Posten
- KIF-Resos wurden besprochen
- RPGnoM

## Unterausschüsse & Gremien

- AK Website
  - will Websites zusammenlegen, um es übersichtlicher zu machen
  - wird wahrscheinlich eine statische Website
  - mehr Infos für Nichtersties
  - viele Inhalte werden bleiben, nur überarbeiten
  - Styleguide, nicht zu klinisch
  - es wird auf Barrierefreiheit und Übersichtlichkeit geachtet

## Newsletter, Social Media & Co

- Informationen zu Podiumsdiskussion zu Krieg und Bildung
- Reminder zu Evaluation der Lehre
- Stipendiumsausschreibung auf externeangebote@ teilen

---

## Aufgaben

- d120.de/aufgaben
  - Ein paar letzte Helfende für das Sommerfest morgen werden noch gesucht + schaut bitte nach für welche Schicht(en) ihr euch eingetragen habt
  - Ophase sucht immernoch Orgas
-

# TOPs

## Tag der offenen Fachschaft (Yannic)

- einen Tag im Monat anbieten wo Menschen sich einfach mit FSlern unterhalten können und Pizza bestellt wird
- wird auf nächste Woche verlagert, weil Yannic nicht anwesend

## [Gast]TVStud (Luca)

### Background

[https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF510:TVStud:\\_Tarifvertrag\\_f%C3%BCr\\_studentische\\_Besch%C3%A4ftigte](https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF510:TVStud:_Tarifvertrag_f%C3%BCr_studentische_Besch%C3%A4ftigte)

- KIF schließt sich der Resolution der MeTaFa und somit den Forderungen von TVStud nach einem Tarifvertrag für Studentische Hilfskräfte (SHK) an
- Infos zu TVStud: <https://tvstud.de/>
- Studie zum Thema: <https://www.iaw.uni-bremen.de/archiv/mitteilungen/detail?news=90#news90>
- Momentan ist TVStud in der Forderungsfindung, d.h.:
  - Fragebögen mit SHKs ausfüllen
  - Diese an die Gewerkschaften tragen
  - Streik/Aktionsbereitschaft abfragen
  - Sommersemester == Aufbausemester
  - Wintersemester == Streiksemester
- Ziele:
  - Bundesweit:
    - Druck aufbauen um in der TVL Runde die Forderungen einbringen zu können
    - (Tarifvertrag läuft Ende September aus und wird neu verhandelt)
  - Hessen:
    - Auf hoffentliche Erfolge im TVL aufbauen und die Umsetzung im TVH fordern
    - (Tarifvertrag läuft voraussichtlich bis zum 24.01)

### Konzeptvorschlag für uns

- Für Fachschaftler:innen die SHKs sind
  - Kommt einfach auf mich (Luca) zu und füllt so einen Fragebogen aus
  - Zeitaufwand ca 5-10 min wenn's schnell gehen soll
- Für alle:
  - Schickt eure Übungsleitungen zu mir (Luca)!
- Für die Fachschaft
  - Einrichten eines Alias für mich (Luca) (tvstud@) oder Verteiler, falls noch mehr FSler:innen Interesse haben

- TVStud Sprechstunde für SHKs
  - Einmal die Woche
  - (Mittwochs 14 Uhr?)
  - (D120?)
- Social Media Post
  - Post:
 

[https://www.canva.com/design/DAFmQFqQLeE/dYr9r9dOINABQigVoF7jNw/edit?utm\\_content=DAFmQFqQLeE&utm\\_campaign=designshare&utm\\_medium=link2&utm\\_source=sharebutton](https://www.canva.com/design/DAFmQFqQLeE/dYr9r9dOINABQigVoF7jNw/edit?utm_content=DAFmQFqQLeE&utm_campaign=designshare&utm_medium=link2&utm_source=sharebutton)
  - text: kommt noch

## Diskussion

- Alias oder Mailingliste
  - Mailingliste wird für einfacher gehalten, um weitere Menschen hinzuzufügen
  - Aliase für mehrere Menschen gibt es allerdings auch
- Sprechstunde und Co. richtet sich primär an Informatik SHKs, aber theoretisch kann jede Person kommen
- In Zukunft irgendwann sollte es eine\*n Nachfolger\*in für Luca geben
- Hessen streikt bei bundesweitem Tarifvertrag solidarisch mit, da Vorbildfunktion für Hessen

## Beschlüsse

Beschluss		
<i>Wir beschließen, uns den Forderungen der bundesweiten Bewegung für einen Tarifvertrag für Studentische Hilfskräfte (TV Stud) anzuschließen.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
21	0	2

Beschluss		
<i>Wir beschließen, TV Stud mit einer wöchentlichen Sprechstunde für SHKs aktiv zu unterstützen.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
20	0	2

Beschluss		
<i>Wir beschließen, die Mailingliste tvstud@d120.de einzurichten.</i>		

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	2

## [Gast] Wiedererkennungswert der FSler:innen auf dem Sommerfest (Luca)

- FS Kleidung auf dem Sommerfest tragen, soweit vorhanden
- Warum?
  - Präsent wirken
  - Als FSler:in bei den Studis bekannt sein
- Damit verbunden:
  - baut kein Mist
  - sauft euch nicht ins Koma

## Diskussion

- Zusätzlich werden Bändchen an Helfende verteilt, große Überschneidung mit aktiver FS
- Es wird nicht genauer gesagt, welche FS-Kleidung, da Menschen nur sehr unterschiedliche haben

## Ophase sucht Orgas (Daniel (Ophasenleitung))

- Tolle Präsentation der einzelnen Posten

Posten	Status
Foto	Unterstützung gesucht
HR-Orga	Unterstützung gesucht
OlInforz	Unterstützung gesucht
Spieleabend: Interdisziplinär	unbesetzt
Spieleabend: Präabend	unbesetzt

## Sonstiges

### Überraschungs-TOP (Jan)

- [SPOILERWARNUNG] Wir gehen alle raus und bauen das Zelt auf

Revision #1

Created 23 June 2023 10:44:49 by Max H.

Updated 7 October 2023 11:33:43 by Max H.